



- [Página principal](#)
- [Quiénes somos](#)
- [Programas](#)
- [Temas Relevantes](#)
- [Noticias](#)
- [Centro de Documentación](#)
- [Galería de Fotos](#)
- [Cómo Colaborar](#)
- [Enlaces](#)

#### Boletín electrónico

Suscríbese de forma gratuita al boletín electrónico de Alianza por tus Derechos.




06/10/2008

## CUBA: Documental sobre la Prostitución Infantil en Cuba

**Policías y maestros corruptos venden a niñas prostitutas cubanas al mejor postor, entre los extranjeros que visitan Cuba. VER VIDEO**

Así lo revela un documental sobre el tema, emitido por el canal de televisión TeleCinco, de España. Son niñas cuyas edades oscilan entre los 13 y los 16 años. Ellas mismas y sus proxenetas, hablan con los autores del documental acerca de lo que están dispuestas a hacer con sus clientes, y por cuánto dinero.

El documental ha sido desplegado a lo largo y ancho de Internet por las organizaciones Unión Liberal Cubana y Noticiero Cuba, con base en el portal YouTube, y ha sido divulgado vía correo electrónico por otro grupo cubano no menos importante, Net for Cuba.

"Sin el socialismo no tendríamos un país sin prostíbulos", dijo Fidel Castro en uno de sus discursos, presentado por los autores del documental, que fue producido de manera clandestina por Producciones Mandarina A.L.

En otro discurso, Castro niega que en la isla haya prostitución infantil y culpa al presidente de Estados Unidos, George W. Bush, de divulgar ese tema a manera de propaganda imperialista. Las imágenes del documental, sin embargo, desmienten a Castro, que en enero próximo cumplirá 50 años como el hombre fuerte de Cuba.

Antes de la exhibición de este documental, a lo largo de toda la década de los 90, organizaciones de derechos humanos de Cuba y el resto del mundo, han estado denunciando la práctica de la prostitución infantil en la isla, principalmente en las calles de La Habana.

[VEA EL VIDEO](#)

<http://www.contactomagazine.com>

Buscar en el sitio